
平成 25 年 1 月 28 日 
福岡市立城南中学校同窓会 

城南中学校同窓会役員 
報告者 書記 安部有紀・政真由美 

 
平成 24 年度 第 3 回幹事会 議事録 

 
日時：平成 25 年 1 月 19 日（土）12：00～14：30 
場所：セントラルホテルフクオカ ２Ｆ 蘭蘭 
出席者：役員・・・川井（17）、中邑（17）、倉光（17）、政（28）、安部（48）  5 名 
    幹事・・・横山（1）、重松（5）、西嶋（6）、神鷹（40）、ブリテン（50） 5 名 

   合計 10 名   ※（ ）は卒業回、敬称略 
 
【議題】 
１．平成２５年度 定期総会の詳細について 

① 会費 
② イベント 

２．会則改訂について 
３．ホームページについて 
４．その他連絡 
 
【審議内容】 
１．平成２５年度 定期総会の詳細について 
  ① 会費 

◆会場：福岡東映ホテル  （福岡市中央区高砂１丁目１-23） 
◆開催日時：平成２５年８月１１日（日） １３：００～１５：００ 
◆会費：第１期生～第 47 期生  4,000 円／一人 
    第 48 期生～第 49 期生  1,000 円／一人 （未成年・アルコール禁） 
    第 50 期生～第 52 期生  無料 （高校生・アルコール禁） 

寄付金：案内時及び開催当日、会費とは別にお願いし、受け付ける 
   前回の幹事会で上記の通り金額を決定したが、会長より更に提案有。 
   46 期生と 47 期生は成人しているが、大学生もいる為 1,000 円にしたらどうか？ 
   お酒は飲めるため 2,000 円にしたらどうか？（成人しているという責任も待たせる為） 
           ↓ 
   全員賛成で可決。第 46 期生～第 47 期生 2,000 円／一人 とする。 
  ② イベント 
   前回は吹奏楽部による演奏と抽選会を行ったが、今回はどのようなイベントを行うか？ 
   学校の歴史についての DVD を作成し放映する。コーラスや太鼓の演舞。 
   卒業生による OB バンドやダンス。ビンゴゲーム。等はどうか。 
   次回の幹事会でも意見を聞くこととする。 



２．会則改訂について 
   同窓会会則の改正については、第 15 条により・・・「改正案が成立するためには幹事会で出席者

の 3 分の 2 の賛成を必要とし、更に総会において過半数の承認を得なければならない。」とある

ことを前提とする。 
  ① 第 2 条 この会は事務所を城南中学校におく。とあるが、実際には事務所はなく、学校に同窓

会について問い合わせしてもわからない。学校にはお金の管理をしていただいているだけ。現在

ホームページを立ち上げているが、その製作・管理は運営委員の倉光氏（17 期生）がしているの

で事務局もそこに置き、統一したい。補足として事務局の設置場所は役員会で決定するとしたい。 
  ② 第 6 条 ①の事務局設置に伴い、役員として事務局長を追加する。また、この会は下記の役員

をおく とあり会長以下それぞれ人数を明記しているが、副会長・書記・会計・会計監査委員の

限定した人数を外したい。複数名で業務を行うことによりそれぞれの負担を減らしたいため。 
   その他、第７条、第８条、第９条、第１０条に事務局長を追加する。 
        ↓ 
   全員賛成で可決。 
        ↓ 
   総会において承認を得ることとする。 
３．ホームページについて 提案とお知らせ 
   現在ホームページのトップページより卒業生紹介（広告）タブをクリックしてもらうとサンプル

として広告を掲載している。料金プランとしては、年間利用で大→20,000 円・中→10,000 円・

小→5,000 円と提案するがどうか。できるだけ卒業生が経営しているお店や会社等、もしくは所

属する会社や団体等に有料で出していただき、その広告料は同窓会の運営資金として活用させて

いただきたいと思う。広告としてはもちろんだが、現状報告という意味や卒業生という横や縦の

つながりから更に輪が広がっていけばいいなと思うので、逆にどんどん活用していただきたいと

思う。 
   また、各卒業期の同窓会活動に対する援助についての方法も掲載しているのでそちらも活用して

いただきたい。 
   料金プランはいいと思う。また、ホームページの広告や同窓会への寄付金を集めるためにも総会

資料を作っていただきたい。 
        ↓ 
   次回の幹事会までには資料を作りたいと思う。 
４．その他連絡 
  ① フェイスブックについて 

「福岡市立城南中学校同窓会」で立ち上げているのでそちらも利用していただきたい。みなさ

んに「いいね！」を押していただけるよう促す。 
  ② 次回の幹事会の日程について 
    5 月に行う予定。その時には 8 月の総会の資料やデータを渡せるようにする。各学年の出欠を

7 月中旬までには連絡していただく予定。 
 
１４：３０閉会・解散 
 


